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　皆様には、日頃から温かいご支援を頂き心より感謝申し上げます。
　昨年の夏には、皆様の熱伝導で「石田まさひろ」さんの胸に、国会議員のバッチを輝かせることが出
来ました。看護連盟会員にとっての第三の光です。
　現在、石田昌宏参議院議員は寝る間も惜しんで国会を駆け廻っております。
　皆様にお届けしているメール・マガジンでも、新しい国会情報をいち早く、解りやすく提供して頂いてお
ります。若い方達にも政治に関心を持つ一つのきっかけとなればと願っております。
　さて、会長就任3年目となりました。改めて看護連盟の活動目的を振り返ってみました。
　看護連盟が目指すのは、人々が健康で明るく暮らせるような社会をつくるための体制づくりです。
　看護連盟は、看護協会の基本理念の戦略である看護の質の向上、看護職が働き続けられる環境づく
り、看護領域の開発展開と三つの使命を実現するために活動しています。幸いにも、国は「女性が輝く日
本へ」と題して、女性がそれぞれの生き方に自信と誇りを持ち、「働き続けられる環境整備」に取り組む政
策を打ち出しています。女性が9割を占める看護職として、この政策を活かすためにも皆様からの声を、看
護の代表である国会議員にしっかり届け、政治に反映出来る活動をして参りたいと思っております。
　どうぞ、今年度も看護連盟の主旨をご理解いただき、ご支援ご指導をよろしくお願い申し上げます。
皆様が、笑顔で、輝いて活躍できる年となりますよう心よりお祈りいたします。
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千葉県看護連盟
会長

近藤 明子
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　謹んで新春のお慶びを申し上げます。
　千葉県看護連盟の皆様には日頃より温
かいご支援を賜り、心より感謝申し上げます。
　昨年は全国の看護連盟の皆様のお力添えのおかげさまで、国

政で頑張る同志が増えた、大変意義深く喜ばしい年となりました。ま
た、私自身も9ヶ月間にわたり外務大臣政務官を拝命し、内閣の一員
としてその任を務めさせて頂けた、とても学びの多い年でした。現在は、
おもに議院運営委員会（議事進行係）、厚生労働委員会（理事）、国
会対策委員会（副委員長）などの役割を担わせていただいており、与
党として次世代への責任を常に念頭に日々 務めています。
　新しい年を迎え、我が国の抱える課題である、2025年問題へもま
た一歩近づきました。これからの超高齢社会を支えるためにも、私が
政治の道を志した原点である「安心できる社会保障制度の確立」へ
の思いを胸に、看護界が抱える諸課題の解決に向けて、日々 前向きに

取り組んでまいります。看護職の皆さんお一人お一人が働
きやすく、やりがいをもって看護できることを心から願い、そ
の実現に向けて引き続き頑張ってまいります。千葉県看護
連盟の皆様、本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

政

　千葉県看護連盟の皆様へ、謹んで新年のお慶びを申し
上げます。
　第二次安倍政権の誕生から12ヶ月間、政策の重点は財
政再建と経済活性化、そして新たな成長戦略の発信へ注
がれて参りました。いわば我が国が将来、真に健やかな成
熟社会へ飛躍していくための、基盤整備が行われたわけで
す。これからは、国民のいのちと暮らしの安全・安心を安定的
に保証するための、社会保障制度体系全般にかかる諸 の々
大改革を進める段階に入ります。
　社会保障を実現する最大規模のプロ集団として、い
よいよ看護職が現場の声を政策へ届ける時がやって
参ります。私こと、高階恵美子も看護職の一人として、こ
れまで着 と々進めてきた地道な努力の積み重ねを、今
度は国会の場で政策として、ひとつでも多く目に見える
形で実現させていくべく、微力を投じて参ります。
　皆様にとりまして、幸多く伸びやかな
繁栄の年となりますことを、心より祈念
いたします。

　千葉県看護連盟の皆様、新年明けましておめでとう
ございます。今年が皆様にとって輝かしい一年となりま
すよう、心からお祈り申し上げます。
　昨年７月に行われました参議院選挙におきましては、
皆様からの熱い思いに支えられ、初当選を果たすこと
ができました。重い役割を自覚し、頑張って参ります。
　今年は通常国会において、引き続き社会保障制度
改革の議論が進められ、医療制度、介護保険制度等
の具体的な内容の検討に入ります。現場の意見を盛

り込んだ法案整備に向けて、力を尽くしてゆきたいと思います。
　私は昨年10月に財政金融委員会委員を拝命し、財政面からも日
本の課題に取り組むことになりました。しかし、持続可能な社会保障
を行うためには課題が山積しています。
　私たち看護職がそれぞれの力を発揮し“いい看護をした！”と実感
できるよう、日々 現場で懸命に看護に取り組んでおられる皆様の声
を、国政に反映してゆきたいと思います。
　この大きな転換期に、皆様とともに手を携え歩んでまいりますの
で、引き続きご支援を賜りますようお願い申し上げます。

衆議院議員

あべ 俊子

参議院議員

たかがい 恵美子

参議院議員

石田 昌宏
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新年を迎えて

役 員 の 挨 拶

心より御礼申し上げます。

　先日、国会で石田議員の姿を目に致しまし

たが、想像以上（失礼！）にご活躍の様子が

伺えました。今後も結果に結びつけることが

できる様、一体となって支援していこうではあ

りませんか！！

　どうぞ本年もよろしくお願いいたします。

役員一同



　謹んで新春のお慶び申し上げます。
　昨年は、石田昌宏参議院議員の選挙
に際しましては、大変お世話になりありが
とうございました。看護職では初めての男性議員として、
フレッシュな感覚で頑張って活動しております。阿部俊
子衆議院議員、髙階恵美子参議院議員も、それぞれ
要職のポジションを得ることができ、看護政策に関する
ことはもとより、幅広い領域の活動を展開し、「看護の代
表ここにあり」と精彩を放った活躍をしております。
　「看護職の役割拡大」「看護職の働く環境の改善・
整備」「潜在看護師の復職支援」など、看護界が抱え
ている様 な々問題を、政策的に実現していくことや、看
護の代表を国政の場に送り出すことは、連盟の重要な
役割だと認識しております。この活動を通して、連盟会
員のみなさまの団結を一段と強固にするものであると信
じており、次の選挙に向けてすでに準備段階に入ったと
認識しております。看護に関する問題は、看護職が自ら
の力で自律的に解決し、連盟の活動を「見える化」し、
会員のみなさまと一丸となって、社会を動かすことができ
る「力強い組織」として発展・進化することを目指して、全
力投球してまいります。
　ご支援とご協力をよろしくお願い申し上げます。

日本看護連盟会長

草間 朋子

　新年明けましておめでとうございます。
　旧年中の協会事業に対するご理解とご協力に心
から感謝申し上げます。
　さて、昨年夏の参議院選挙では「看護の代表を
国会に送る」という大きな目標を掲げ、貴連盟会員が
一丸となっての活動で、見事大任を果たされ、千葉
県看護連盟の底力を県内外に示されました。
　国では今2025年を見据え、保健・医療・福祉全
般にわたる制度の見直し作業が進められています。
「特定行為に係る看護師の研修制度の創設」につ
いては、社保審医療部会で保助看法を改正する方
向で、概ね一致したようですが、その他にも私たち看
護職に深い関わりを持つ様 な々課題が議論されて
います。千葉県看護協会は、これらの動きをしっかり
見極め、必要な対策に取り組んでいく所存です。どう
ぞ昨年と変わらないご協力を、よろしくお願い申し上
げます。

千葉県看護協会会長

松永 敏子
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　新年明けましておめでとうございます。
　昨年は石田議員が誕生し、国政の場で
力を発揮していただいています。
　全国のベッドサイドでは、私たちの役割を
果たすことができるよう、看護の質の向上
に努めておられるかと思います。
　当施設でも、本年透析施設が増設される
予定で、その機会を活かし看護体制と教育
体制の新たな構築を進める予定です。
　これまで以上に、患者様のニーズに応え
られる看護を実施できる体制を整えて参る
所存です。

東葛クリニック病院
看護部長

山賀 好美
慈恵医大柏病院のビジョンは「患者を診
る、慈恵の心とともに急性期医療を推進し、
地域医療に貢献する大学病院」です。
このビジョンのもと、看護部では地域とのつ
ながる医療の実践に向けて、様々な取り組
みを行っています。特に、退院支援・調整機
能を高める為のPFMシステムを導入し、患
者参画型・患者中心の医療に取り組んでい
きたいと考えます。皆さん共に頑張っていき
ましょう！

東京慈恵会医科大学附属
柏病院
看護部長

栁澤 美津代

　新年あけましておめでとう
ございます。イムスグループ
本院より2年前に転勤してき
ました。「愛し・愛されるイムス」がグループの基本
理念であり、行徳総合病院も「患者様に選んでい
ただける病院」を目標に課題に取り組んでおりま
す。しかし自施設だけで完結することばかりでな
く、いかに地域の病院・施設との連携が大切であ
るかということだと思っております。
　それには連盟活動や研修会、地区活動を通し
顔の見える連携を図り患者様に還元できたらと思
っております。
　通勤と日々 の業務に追われる毎日で、連盟活動
に十分な協力もできていない状況の中、今回この
ような機会を頂き本当に光栄に思っております。
今年度も連盟会員の皆様のご指導を仰ぎながら
頑張りたいと思います。よろしくお願い致します。

行徳総合病院
看護部長

小右衛門 静子

 新年明けましておめでと
うございます。新春にあ
たりご挨拶をさせて頂きます。日本看護連盟
の創設は昭和34年＜1959＞。千葉県看護
連盟は、翌年35年に誕生しております。偶然
にも私の誕生の歴史と同じ長さを有しており
ます。看護職の今の社会的地位や職場環境
を得ることが出来ているのは、一重に先人の
皆さまが苦しみや悲しみを乗り越え、積み重
ねてこられた努力の結晶と心に刻んでおりま
す。これからの社会貢献に向け、更に看護職
一人ひとりの力を集約し、気持ちを一致させ
て、取り組んでいくことが進歩の礎となりま
す。これからのますますの発展を願い新年の
挨拶とさせて頂きます。

辻仲病院柏の葉
統括看護部長

宇梶 尚子

ナースマン研修に参加してナースマン研修に参加してナースマン研修に参加して

キリトリ
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　今回ナースマン研修に参加し、職場に
少ない先輩男性看護師の方から男性看護師の役割、男性
看護師としての悩みなど知ることができ、今後の自分が働
いていく上でとても参考になりました。まだまだ新人看護
師として業務を覚えたり、日々の学習等で精一杯ですが、研
修での講義・グループワークを参考に、今後自分の将来の
ビジョンを思い浮かべながら、少しでもその目標に近づけ
るよう、仕事に励んでいきたいと思えるようになりました。

谷津保健病院

川口 翔平
　千葉県内の精鋭達が集うナースマン研修会に参
加してきました。グループワークで異なる病院で働く方々とキャリア
アップについて意見交換を行い、共感する部分や様々な思いが聞け
て、今までの自分を見つめなおすよい機会となりました。また、ナース
マンとして大先輩である松田先生の講演は、男性看護師の状況を的
確に研究・分析されていて、自分の体験と重ね合わせて興味深く拝聴
することができました。今後も男性看護師という枠を超えて一看護師
として、課題をもって成長したいと思います。

社会保険船橋中央病院

津金 正一

ナースマン研修に参加してナースマン研修に参加してナースマン研修に参加してナースマン研修に参加して

　私は技術と知識の向上を常に心がけ、キャリアアップをし専門看護師になる事を目標にしてい
ます。今回研修に参加したことで、看護師としての専門性を生かすことの大切さと、キャリア・マネ
ージメントについて、様々な考え方があることを学びました。とても有意義な時間を過ごすことが
でき、今回学んだことを今後に生かしていきたいと思います。

千葉メディカルセンター 佐藤　孝之

キリトリキリトリ
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幹　　事

氏名
本清　秀雄
伊藤　和男
浜田　穂積
阿部　紘一
山中　　操
亀田　郁夫
松下　浩明
鶴岡　宏祥
木村　哲也

　  住所
松戸市
香取市
柏市
千葉市稲毛区
千葉市若葉区
鴨川市
山武市
茂原市
船橋市
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会員
会員
会員
会員
会員
会員
会員
会員

　  氏名
川名　寛章
小高　伸太
宇野　　裕
田中　宗隆
佐藤　正己
吉本　　充
阿井　伸也
石橋　清孝
石毛　之行
西田　三十五
佐野　彰
臼井　正一
秋山　光章
今井　勝

　　住所
君津市
勝浦市
匝瑳市
白井市
習志野市
富津市
大網白里市
東金市
銚子市
佐倉市
千葉市中央区
千葉市美浜区
館山市
我孫子市
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会員
会員
会員
会員
会員
会員
会員
会員
会員
会員
会員
会員
会員
会員

　 氏名
木下　敬二
江野沢　吉克
鈴木　衛
伊藤　昌弘
大松　重和
瀧田　敏幸
内田　悦嗣
武田　正光
林　　幹人
山本　義一
斉藤　守
實川　隆
坂下　しげき
関　　政幸

　 住所
南房総市
袖ヶ浦市
市川市
佐倉市
旭市
印西市
浦安市
流山市
成田市
八街市
船橋市
山武郡
市川市
千葉市緑区

メッセージカード
あなたの声を聞かせてください！
（無記名でもOK）

ご氏名

勤務先 年齢

千葉県看護問題対策議員連盟



　今後、日本では
人口減少、要介護者増加、看取りの
場の不足が予想され、看護の未来
も大きな変化が起きると予想され
ています。看護連盟は看護職議員
を国政に送り出すだけでなく、現場
で起きている問題を国政に届ける
役割を持っており、そのために「現
場の声を聞かせてください」という
用紙があることを知りました。今後
スタッフ間で意見が出た時にはぜ
ひ活用し、またその都度、連盟の活
動を説明できたらと思いました。

帝京大学ちば総合
医療センター

山崎 香奈子

日本医科大学
看護専門学校

山下　富子
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研 告会修 報

　9月20日（金）14：30から東京プリンスホテルにおいて、都道府県看護連盟会長・
幹事長・支部長会議が開催された。会場は約760名の参加の中、先の参議院議員選
挙での「石田昌宏氏当選」で笑顔が多く活気に満ち溢れていた。石田議員も出席さ
れ当選した感謝の言葉とともに今後の抱負について語られた。公務の都合で中座さ
れたが、今後の更なる活躍を期待する思いで、会場から大きな拍手が沸き起こった。
　本部より、第23回参議院議院選挙の経過報告や会員対象のアンケート調査の中
間報告がされた。今回の選挙の総括案について協議する中で、会場より票の獲得に
むけての具体的な取り組み、獲得票の分析等について意見が出された。総括については会場での意見も
踏まえ協議をすすめ、来年6月の通常総会に発表する予定との事で、合意を得られた。
　3年後の第24回参議院議員選挙を踏まえ、組織強化するためには看護連盟の理解を深めるとともに、
会員獲得に向けての目標管理が重要であり、会長はじめ役員、支部長とともに具体的行動を模索し進めて
いく必要があると痛切に感じた会議であった。

平成25年度都道府県看護連盟会長・幹事長・支部長会議に出席して

リーダー研修会に参加して

施設代表者会に参加して

飯塚 一恵

　今年度より千葉県看護連盟青
年部に所属し、リーダー研修に初
めて参加しました。リーダー研修
では、看護連盟の組織や活動、歴
史、政治活動の必要性を学び、若
い看護師がもっと看護職の将来に
ついて考え、話し合い、行動する必
要があると感じました。積極的に
行動することができれば、看護職
はより強く、より大きな団体になる
と思いました。

東邦大学
医療センター
佐倉病院

杉浦 大地 　日本は現在
2025年問題に
直面し、各方面での対策を迫られ
ている。現場では人手不足と過重
労働に伴い、職員の疲弊は頂点に
達している。患者の安心、安全を
充分に守れない中で私達はどの
様にして行くべきか？今回のリー
ダー研修では、その点のディスカ
ッションが行われ、回りを巻き込み
ながら力を合わせ、現場を変えて
行く事の必要性を感じた。連盟と
の協力体制をより強固にし、これ
からも頑張って行きたい。

初石病院
中村 美代子

　埼玉県から千葉県に勤務先を変更した為、看護連盟に入会する方法が分からず、
今年度から入会しました。10月12日の施設代表者会に初めての参加し、千葉県でも
同じように、役員会が会員を増やすことに苦労されている様子が伝わってきました。
医療・看護の現場は政策の影響を大きく受けます。国の施策が大きく変化している
今だからこそ、国会に看護職を送り出す連盟活動の意義を、広く学生に伝える役割
があると再認識致しました。

幹事長
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国会見学
　平成25年10月23日（水）　計55名の
参加で国会見学を行いました。
　8:45　JR千葉駅を出発。
　9:45　議員会館に到着し石田事務所（参
議院議員会館）を訪問しました。
　そして次に国会見学。予算委員会の傍聴と
貴重な体験が出来ました。その後、自民党本
部にて昼食の名物のカレーと豆大福を美味
しく頂きました。全員ではありませんが安倍
総裁室の見学で総裁の椅子に座ることがで
きました。
　たかがい恵美子議員、石田まさひろ議員、あべ俊子議員、草間会長のお話と千葉県選出議員の方も駆けつけ
て下さいました。午後からはNHKスタジオパーク見学へ向かい全行程を無事終了しました。

■名物カレーライスと豆大福

■駆けつけてくださった、たかがい恵美子議員

■国会議事堂前で石田まさひろ議員とともに

■

遠い存在に思
っていた国会

や、

国会議員の方
々がとても身近

に

感じられるよう
になりました。

と

ても楽しい一日
でした。

「自民党総裁のイス」、とても座り心地が良かったです！気分は総理大臣！！

生の予算委員会の傍聴が出
来たり、総裁のイスに座った
り、熱意のこもった議員さん
の話しを聞いたり、とても政
治を身近に感じる事が出
来、楽しい国会見学でした。

実際の予算委員会が、傍聴
できるとは思っていなかった
ので感動しました。地道な積
み重ねが政策になる過程が、垣間見えました。

私に力があれば、立候
補して看護師の地位

向上に努めたいと思い
ました。

国会議員を送り出すことが、看護師の地位向上や働く環境にとても重要だとよくわかりました。石田先生、高階先生、あべ先生の生の声が、とても心に響きました。（T）議員さんのご活躍を見て、安心したり、感動したり、本当に良い学びになりました。政治に興味が強まりました。（Ｍ）

いろいろ見学させて頂きとても楽しく
これからもこのような研修会をもっと
行ってほしい。若い人達にも議員さん
と会談できると良いと思います。（N）

今日多くの議員の方々のお

話が聞け、影で看護の為に

活動してくださっている様子

が分りました。（Ｎ）

とても貴重な経
験をさせて頂き

ありがとうござい
ました。

社会勉強にもな
りました。初めて

の参加でしたが
機会があ

ればまた参加した
いです。

議員の活動内容について漠然としていました
が、今回参加して身近に感じる事が出来まし
た。看護問題について一つでも多く法律の立
案・政定・改善がなされると良いと思います。

国会議員の方々
が看護連盟の活

動を

支援してくれてい
る事が実感でき

まし

た。看護師の働く
環境の改善を期

待し

ます。高階先生の
Ｈｏｗ ｔｏ ｄｏ ｉｔ 具

体

的な政策の提案
、石田先生のご活

躍

を期待しておりま
す。（Ｔ）

国会議事堂の中をみれてよかった。予
算委員会をみれてラッキーだった。各
国会議員の話しを直接聞けてよかっ
た。今後、看護の方向がどのように変
わっていくか注目してゆきたい。（Ｍ）

今回、研修に参加することで、
看護連盟と国政との関わりや、
議員の方たちの仕事の内容の
一部を見ることや感じる事が出
来、とても勉強になりました。

今日多くの議員の方
々のお話が聞

け、影で看護の為に
活動してくださ

っている様子が分かり
ました。（N）

楽しかったです。もっとゆっくり見学できたらよかった。（Ｈ）

有意義な時間が過ごせました。楽しかったです。（Ｙ）

貴重な体験をさせてい
ただきありがとうござい
ました。看護連盟の活
動を知ることができ大
変勉強になりました。
（Ｓ）

とても充実した国会見学でした。内容のある有意義な話を聞くことが出来、これから職場でどうあるべきか考えることが出来ました。
社会勉強にな

りました。（Ｔ）

「雲の上の世界」とでも思い
がちな政治の世界を、見学
した事により、実は直接自分
たちの生活に降りかかってく
る身近な事と感じました。

名物のカレー（自民党本部）・大福
餅が、とても美味しかったです。



あなたの入会が活動を支えますあなたの入会が活動を支えますあなたの入会が活動を支えますあなたの入会が活動を支えます

日頃の業務の中で
遭遇したことや

聞いてもらいたいこと…
どんなことでも
結構です。

2,920名

131名
〒260-0843　千葉市中央区末広5-8-6 大松ビル302
ＴＥＬ 043（305）1213／ＦＡＸ 043（305）0205　千葉県看護連盟事務局

平成25年度

INFORMATION

●看護連盟会員入会受付中！
●賛助会員も受け付けています。

日本看護連盟会費　／5,000円
千葉県看護連盟会費／5,000円会員数

賛助
会員数 年会費／1,000円

あなたの入会が活動を支えます

編 ● 集 ● 後 ● 記

ニッセイアド ・ 2014.1.  3,500

問合せ先

現場の“声”を聞かせてください。

明けましておめでとうございます。
新たな年を迎え心引き締まる思いです。会員の皆様におかれましては良いお年をお迎えでしょうか。
広報は今後も皆様の意見を大切にし活動してまいりますのでご協力をお願いいたします。

http://www.kangorenmei-chiba.jp/
千葉県看護連盟ホーム ページをご覧下さい

羽毛ふとんの東洋羽毛
東洋羽毛は創立60周年！

千葉県佐倉市城354ー8〒285-0815

0120-006745 http://www.toyoumo.co.jp（お問い合わせ先）

東洋羽毛北関東販売（株） 千葉営業所

リフォーム

クリーニング

1枚ずつ丁寧に！まるで新品のおふとんによみがえる！

毎日使うものだからこそ、クリーニングを！

クリーニング時期やリフォームの目安など、
適切なアドバイスをさせて頂きます。

■ ふとんに付いたアレルゲンも水で洗い流す。
■ ゆりかごのような洗浄システム
■ 羽毛パワーを復元させる乾燥工程。

Before After
スッキリ爽やか！

他社のおふとんでもＯＫ！

ぬくもりアップ！

完全個別管理 羽毛水洗い 羽毛の充填

広報出版委員会

　皆様には、日頃から温かいご支援を頂き心より感謝申し上げます。
　昨年の夏には、皆様の熱伝導で「石田まさひろ」さんの胸に、国会議員のバッチを輝かせることが出
来ました。看護連盟会員にとっての第三の光です。
　現在、石田昌宏参議院議員は寝る間も惜しんで国会を駆け廻っております。
　皆様にお届けしているメール・マガジンでも、新しい国会情報をいち早く、解りやすく提供して頂いてお
ります。若い方達にも政治に関心を持つ一つのきっかけとなればと願っております。
　さて、会長就任3年目となりました。改めて看護連盟の活動目的を振り返ってみました。
　看護連盟が目指すのは、人々が健康で明るく暮らせるような社会をつくるための体制づくりです。
　看護連盟は、看護協会の基本理念の戦略である看護の質の向上、看護職が働き続けられる環境づく
り、看護領域の開発展開と三つの使命を実現するために活動しています。幸いにも、国は「女性が輝く日
本へ」と題して、女性がそれぞれの生き方に自信と誇りを持ち、「働き続けられる環境整備」に取り組む政
策を打ち出しています。女性が9割を占める看護職として、この政策を活かすためにも皆様からの声を、看
護の代表である国会議員にしっかり届け、政治に反映出来る活動をして参りたいと思っております。
　どうぞ、今年度も看護連盟の主旨をご理解いただき、ご支援ご指導をよろしくお願い申し上げます。
皆様が、笑顔で、輝いて活躍できる年となりますよう心よりお祈りいたします。

新しい年に向けて


